

Die katholischen Schüler der 3. und 4. Klassen besuchten am Freitag, dem 24. März den Ostergarten in der Grundschule Krötenbruck.

Herr Müller begrüßte uns sehr herzlich und lud uns auf eine besondere Zeitreise ins Heilige Land ein. Dafür sollten alle Augen, Ohren und Herzen öffnen. So erlebten wir von Palmsonntag beginnend die Heiligen Tage in je einem Raum, der liebevoll vorbereitet und gestaltet war.

*Alle Schüler*innen bekamen zu Beginn einen Stein, den sie auf diesen Weg mitnehmen sollten - er stand für alles Schwere, was uns im Leben begegnet und unser Herz bedrückt. Wir kamen bei den verschiedenen Stationen in den Abendmahlssaal, den Garten Gethsemane, in den Vorhof des Hohepriesters, an den Thron von Pontius Pilatus, zum Berg Golgotha (hier durften alle ihre Steine beim Kreuz Jesu ablegen), durch das Grab Jesu und dann hinein in den Ostergarten mit seiner Auferstehungssonne und vielen Pflanzen (Leben in Fülle, neues Leben).*

Ein Tanz und ein Ruf "Jesus ist auferstanden - Halleluja" rundeten unser Ostererlebnis ab.

*Für die Schüler*innen war es ein beeindruckendes Erlebnis die Ostergeschichte mit allen Sinnen erleben zu dürfen.*

Allen Familien ein gesegnetes Osterfest.

Beate Schmid, kath. Religionslehrerin